

El Eco de Cartagena



Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

DESDE PARIS

¿Inseguridad es de la paz europea?

Las expansiones algo más que líricas del «duce», la actividad del «fascismo» no deja de ser alarmante; significándose esa actividad hasta tales extremos, que no solamente en Italia, sino en el propio territorio francés, en las regiones llamadas por Italia, irredentas, viene acentuándose cierta agitación antifrancesa. El lector hispano ha debido leer cierta información procedente de Niza en la que, además del jefe del «fascio» en aquella localidad, señor Notari Stefani, serán expulsados otros significados fascistas de la Riviera, que se han distinguido particularmente por sus actividades antifrancesas. También se sabe, según el contenido de esos informes, que con motivo del próximo viaje del general Weygand, se adoptarán medidas especiales de seguridad en la frontera Sureste.

Y la concentración de grandes elementos de combate de Francia en la principal de sus colonias Argelia ha puesto también de manifiesto que ante las provocaciones de otras naciones rivales y apurados todos los postulados y todas las conveniencias pacifistas, la nación francesa no tiene por que inhibirse.

¿Verdad, lector, que todo esto es para cobrar optimismo y confianza en el pacifismo? Pues colofón de todas estas impresiones es el informe técnico emitido por el Comité de Defensa Imperial de Inglaterra acerca de la posible y conveniente construcción del túnel bajo el Canal de la Mancha en el cual informe se deja ver claramente, sin rodeos, que sobre toda otra consideración de orden civilizatorio y expansivo, comercial y utilitario en sentido obrerista, los altos intereses de la defensa del Reino se oponen terminantemente a la construcción de esa gigantesca obra.

El pacifismo, querido lector, es una teoría que, como esas personas achacosas, sufre los mayores trastornos apenas deja su refugio, que es este caso el gabinete en donde se des envuelven las meditaciones de los sabios. O por lo menos, de los hombres bien intencionados.

E. Black

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Acompañada de sus hijos, los señores, de Cano y nietecitos, ha regresado de Melilla la respetable señora doña Eulalia Sánchez Belmonte, Viuda de Nieto.

—A Murcia y Alicante ha marchado el alcalde don Francisco Muñoz Delgado.

NOTAS VARIAS

Atentamente nos comunica el nuevo Gobernador Militar de la provincia de Murcia y plaza de Cartagena, general Excmo. señor don Francisco Zuñiga y Rellón, habérsele estacionado del cargo, ofreciéndosele oficial y personalmente.

Al agradecer su distinguida consideración le reiteramos nuestro saludo quedándole a la recíproca y deseándole una brillante gestión.

ENFERMOS

En la capital se encuentra enfermo el Excmo. señor Gobernador civil de la provincia don Paulino García Francos.

Por el «Día de la Prensa»

Voz del Episcopado

En todas las Diócesis de España ha comenzado ya el movimiento preparatorio del «Día de la Prensa Católica» de 1930.

Los Boletines Eclesiásticos publican documentos episcopales y circulares al Clero, en que se encarece la necesidad de procurar que el «Día de la Prensa» (29 de Junio) se celebre este año absolutamente en todas las poblaciones, grandes o pequeñas, «donde quiera que haya un altar», con el ya conocido programa: Oración, Propaganda, Colecta.

Pero oigamos la voz de Reverendísimos Prelados.

Ha que proseguir en el camino emprendido, hay que intensificar la campaña.

Hoy en el risueño y pujante despertar de las Asociaciones de Padres de Familia y demás manifestaciones de Acción Católica entre nosotros, urge dar impulso y vida vigorosa a la Prensa Católica, principal instrumento de Acción Católica y eficaz portavoz de los derechos del Catolicismo y de Jesucristo sobre las almas.

Asimismo es menester que cuantos se precien de católicos, ni con la suscripción, ni con el anuncio, ni con la lectura, ni con otra suerte de cooperación presten apoyo a la prensa hostil a nuestra sacrosanta Religión.

† Leopoldo, Obispo de Madrid-Alcalá

Hace dieciséis años que venimos trabajando en la celebración de esta fiesta y aunque ha tenido progresivo aumento, es necesario y urgente darle un vigoroso impulso.

Se celebrará en todas las parroquias de la Diócesis un Triduo a la Santísima Trinidad... y en muchas se podría tener una velada o conferencia sobre este asunto, procurando a la vez el aumento de la colecta.

La predicación de dicho día 29 de Junio debe incluir una instrucción moral sobre las buenas y malas lecturas deseando que se predique lo mismo en las misas de hora.

Y en todas las iglesias se hará la colecta poniendo empeño en que ninguna parroquia deje de figurar en la lista diocesana.

† José, Obispo de León.

14-Mayo-930.

(Continuará)

Fragata sueca

A primera hora de la tarde de hoy fondeó en nuestro puerto la fragata sueca «Al-Chapman» de 1.319 toneladas, buque escuela de guardias marinas de dicha nación.

Procede de Gibraltar y la manda el capitán de Fragata A. Bergmar.

Su dotación la componen 235 hombres.

Permanecerá en este puerto cinco días, zarpando después para Génova.

Enviamos a sus tripulantes nuestro saludo de bienvenida.

Adquiera V. el
ALTAVOZ PHILIPS
Características admirables
CASAU, MAYOR, 13

III ANIVERSARIO
Del señor

Don Diego Cervantes Cervantes

Que falleció en Madrid el día 21 Junio 1927

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Bernarda Cánovas Hernández, padres políticos don Diego Cánovas y doña Josefa Hernández, hermanos políticos, hijos, sobrinos políticos, primos y demás parientes, ruegan a sus amistades se sirvan encomendarle a Dios Nuestro Señor en sus oraciones.

El Funeral que se celebrará el día 21 a las 10 de su mañana en la Iglesia de Santa María de Gracia, así como la misa que se dirá este día en la casa de Ancianos de esta ciudad y en la Parroquia de Turre (Almería) serán dedicadas por el eterno descanso de su alma.

Varios señores Prelados tienen concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

Accidente de Aviación

Esta mañana a las 11 un aparato Bristol 55 que se había elevado del aeródromo de Los Alcázaras para hacer ejercicios, pilotado por el teniente Loriente al que acompañaba un observador, al llegar a la altura de Cabo Palos capotó, ignorándose las causas del accidente.

El avión cayó violentamente sobre unas rocas del cabo, quedando completamente destruido.

Los aviadores afortunadamente resultaron ilesos.

La fiesta de la Trinidad

En la parroquia de San'a María de Gracia se celebraron anteayer solemnes cultos en honor de la Santísima Trinidad, organizados por su Venerable Congregación.

A las ocho hubo en su artística capilla, que lució todo el día esplendorosa iluminación, una misa de Comunión general.

En el altar mayor tuvo lugar a las diez una misa solemne en la que fué celebrante el reverendo Padre José Benito, C. M. F., actuando de diácono y subdiácono los coadjutores señores Para y Riquelme. Ocupó la sagrada cátedra el cura ecónomo del Carmen don Alonso Ródenas, que cantó el gran misterio de Dios, uno y trío, con su peculiar elocuencia.

Por la tarde se celebró solemne ejercicio con exposición de Su Divina Majestad, terminando con una Salve a la Virgen de Monserrat, a la que asistieron invitados por el Hermano Mayor de la Congregación don Juan Dorda Martí, una representación del Somatén cartagenero, del que es Patrona dicha Virgen, que era presidida por el jefe cabo de distrito don Dionisio Oliver.

En estos actos hubo distinguida concurrencia.

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación solo informar al público.

Cine Sport.—Hoy y Actualidad: Gaumont y «La curva de la muerte» por Sally Blane.

Festejos de verano Velada marítima

Debiéndose celebrar en este puerto en la noche del tres de Agosto próximo una Velada Marítima, se anuncia por la presente bajo las siguientes bases:

Primera.—Podrán tomar parte en esta fiesta todos los cuerpos flotantes que se presenten iluminados representando embarcaciones, edificios, monumentos, grupos artísticos, objetos de arte, caprichos etc., sin más limitación que la de no existir en ellos alusiones directas ni indirectas que pudieran ofender a las naciones españolas y extranjeras ni a sus religiones y Gobiernos.

Segunda.—Para tomar parte en el concurso es necesario inscribirse en el mismo por solicitud a la Comisión encargada, cuya solicitud indicando el tema se podrá presentar hasta el día 10 de Julio próximo a las 18 horas en la Sección 4ª de este Excmo. Ayuntamiento.

A los concursantes se les entregará el carnet correspondiente y que le dará derecho a la entrada en la zona acuada.

Tercera.—Los premios que se distribuirán serán en la forma siguiente: Primer grupo. Los constituirán las embarcaciones mayores que por la índole de su trabajo artístico, opten a los siguientes premios:

Primero, pesetas 4.000.
Segundo, id. 2.500.
Tercero, id. 1.500.
Cuarto, id. 500.

Segundo grupo. Lo compondrán las embarcaciones de menor tonelaje y se adjudicarán entre las que se presenten más artísticamente iluminadas los siguientes premios:

Primero, 1.500 pesetas.
Segundo, 750 pesetas.
Tercero, 500 pesetas.
Diez premios de 100 pesetas.

Cuarta.—No podrán optar a premio al circular por la zona destinada al concurso las embarcaciones que no se inscriban en la fecha marcada en la base segunda ni las que no se hayan provisto del correspondiente carnet que se le entregará en el Ayuntamiento.

tamiento previa la solicitud del concursante.

Quinta.—Si a juicio del Jurado algunas de las embarcaciones no se ajustan a las condiciones antes mencionadas se les mandará retirar de la zona destinada al concurso. La velocidad de las embarcaciones que opten a premios no podrá ser menor de tres millas por hora.

Sexta.—La fiesta empezará a las diez y treinta en punto de la noche, disparándose a las diez un cohete, dos a las diez y quince minutos y tres a la hora señalada, siendo el segundo de estos de mayor detonación.

Séptima.—La hora oficial porque se registró el Jurado, será la del reloj del Excmo. Ayuntamiento, y no se retrasará por ningún concepto la hora señalada en la base anterior.

Octava.—A la segunda señal de las tres indicadas o sea a las diez y quince, todos los cuerpos flotantes que formen el primer grupo, se encontrarán al Este del lugar donde existía la escala de la Caridad, y toda embarcación de este grupo que no esté perfectamente lista para entrar en la pista a las diez y treinta en punto, se supone que renuncia al premio que pueda corresponderle y los que constituyan los demás al hacer la última señal estarán en el sitio anteriormente señalado, hasta que por el Jurado se les dé entrada, anunciándose por un cohete para cada grupo, teniendo muy presente todos que el desfile por delante del Jurado se verificará en el orden enumerado de los grupos; y que por lo tanto las personas que conduzcan las obras concursantes deberán dejar el sitio libre para que pasen los grupos que deban efectuarse primero.

Novena.—Una vez hecha la última señal se pondrán en marcha en dirección al Oeste en el orden en que se encuentren y precisamente en su grupo, pasando lo más próximo posible al Jurado, siguiendo esta dirección, hasta llegar a la altura de la terminación del muelle, en donde virarán para seguir una dirección contraria y paralela a la anterior y próxima a aquel.

Décima.—El Jurado se encontrará